

NO OS TE CONFUNDAS QUE HAY TANTOS DIOSES EN ESTE MUNDO, NADA MÁS HAY UNA SOLA PRESENCIA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

email: laverdadkelibera@gmail.com

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DE MOISÉS

Fecha: 09 de octubre de 2011

Canal: Ismael Castán García

NO OS TE CONFUNDAS QUE HAY TANTOS DIOSES EN ESTE MUNDO, NADA MÁS HAY UNA SOLA PRESENCIA, ESA PRESENCIA ES TU ESPÍRITU, Y CUANDO OS TE UNIFIQUES NO HABRÁ MÁS DISCORDIA ENTRE VOSOTROS, YA NO HABRÁ NADA QUE LOS SEPARE A VOSOTROS.

[20111009-2] **Sigo derramando a lo más interno de tu espíritu para que os te conviertas en el Dios poderoso, para que os te ames y ames a tus hermanos.** Queridos y amados hermanos, hoy que vienes al redil a buscar un cambio, a buscarte como el todopoderoso, a amarte como el hijo unigénito de mi Padre y así cuando os te comprendas, cuando os te descubras que eres el todo en este universo amarás a cada uno que se mueve en este mundo terrenal.

Querido hermano, hijo de mi Padre Dios, querida hermana que hoy vienes al redil a arrullarte entre los brazos de mi Padre Dios, en este pasto verdecido que eres tú mismo, porque Yo no vengo a hablar fuera de vosotros, en verdad Yo Soy en ti y hoy, hoy vienes a escucharme a través de un cuerpo, pero si te convirtieras entenderías las irradiaciones a través de la palabra, entenderías que nada hay fuera de vosotros, eres tú el propio creador, eres tú el constructor de tu propia energía.

Queridos hermanos, nada más abre los ojos de tu espíritu, obsérvate a ti mismo cómo usas el poder de mi Padre, a dónde diriges el poder a través del pensamiento que derrama el espíritu, sí. No vengo a hablar de tu cuerpo, no hablo del cerebro que tiene tu cuerpo, no hablo de los ojos que tiene tu cuerpo, no hablo del entendimiento que tiene tu cuerpo, **hablo de ti espíritu, que eres la energía, eres el poder para ejecutar el todo, ¿y hoy qué haces para ser salvo? ¿En qué pierdes el tiempo que vives en un cuerpo? No es nada más pedir por pedir, es convertirte en aquello, en aquello que desconoces en esta existencia y eres por los siglos de los siglos.** Y hoy, hoy obsérvate, nada más obsérvate un espejo de tu mundo, Yo quiero que lo hagas, hermano, hermana y mírate cómo has destruido tu cuerpo, cómo lo vas destruyendo con tu propio poder por la misma creación de la humanidad y hoy, dime, ¿cuál es la irradiación que sale de ti mismo?, sale la pobreza del espíritu y hoy tu cuerpo es deteriorado, pero Yo viene por ti, el que hoy no existe es porque así lo desea.

Más aun vosotros eres imitador de la humanidad, pero no imitas el poder de mi Padre para cubrirte en lo más interno, es la tarea que os tenéis en estos tiempos, inviertes el tiempo en distracción, en lujo del mundo material, pero de ti no te acuerdas, a ti que viene la vos de mi Padre en lo más interno no te amas, **tú como espíritu has forjado la propia destrucción del universo, el universo que te hablo es contigo mismo, querido espíritu, el Dios Todopoderoso lo usas y lo construyes a la forma negativa que la propia humanidad ha traído por existencia por existencia y hoy tú que sabéis de ti mismo, escuchas por tus oídos materiales que llega a lo más interno de tu espíritu, pero nada queda en vosotros, porque no creéis en ti mismo que Yo como el Dios todopoderoso, como el gran Yo Soy habito en lo más interno, porque te digo, querido hermano, mi Padre Dios no está fuera de vosotros, el Dios todopoderoso llamado Jesús no es más que los deseo de mi Padre para ti, eres el**

Padre, querido hermano, eres el Hijo y eres el Espíritu Santo que tanto mencionas con tus labios materiales, eres el Todo como os siempre te he recordado.

En aquellos tiempos viene recordarte para que hiciéramos juntos lo que mi Padre desea y cambiar este tiempo que hoy vives en tu vida encarnado, sí, en tu vida con la carne. Hoy el tiempo lo pasas nada más creando la destrucción de tu propio espíritu, en verdad te digo, no te autodestruyas consigo mismo, mírate, mírate y obsérvate, todo lo tienes, eres el campo, eres el todo a través de mi Padre y mi Padre a través de ti. **¿A qué Dios le pides, te digo?, ¿a qué Dios buscas? Porque no hay nadie más que mi Padre, ¿o acaso lo hay en tu mundo? Dime, dime, hermano, ¿acaso hay alguien más grande en este mundo que no sea mi Padre? Mi Padre Dios te ama, hermano, y te ha dado todas las herramientas, al darte todo es estar contigo, Él está contigo, ¿y por qué usas el poder en la destrucción de este mundo?, ¿por qué usas el no puedo?, ¿por qué usas espero el tiempo?, ¿por qué usas esta irradiación que te ha dado mi Padre con la limitación poniendo barreras sobre el camino verdadero que eres vos mismo? Sí, porque del camino que siempre te he hablado, no es un camino que haya fuera de ti mismo, eres tú mismo este camino, este camino que lleva a mi Padre cuando os te conviertes en todopoderoso, cuando os descubras en lo más interno que no hay nadie más que tú y que eres uno a la vez.**

A qué llegas a este redil, a qué llegas a calentar una silla como en la cual estás. Querido hermano y hermana, por qué te limitas, por qué te detienes, por qué hermano, contéstate a ti mismo. Yo no vengo como un juzgador, vengo a que te descubras a quien debes de dar todas tus confesiones, no es a mi Padre, no es a Mí, es contigo mismo que debes de perdonar, convertirte en el perdón y perdonarte de todos tus pecador. Así vengo Yo a recordarte que a nadie os debes de decirle cómo has convertido tu vida, porque eso no te salva, eso no te convierte en la salvación, sino te digo es a ti mismo, conviértete en la salvación perdonándote de tus pecados. Te digo también que el bautismo está aquí, aquí contigo, el bautismo que debes de recibir como espíritu, es cuando eres purificado y te dediques a hacer obras, obras, demostrar con hechos lo que eres como espíritu, el Dios Todopoderoso que mi Padre habita y reina contigo mismo y que no hay nada de diferencia, que te hizo a su imagen y semejanza y como tal lo demostrareis en este tiempo.

El tiempo eres tú, te recuerdo, el tiempo eres tú y qué esperas para sanar tu espíritu, el espíritu es el todo, hermano, el espíritu es el que atare, el espíritu es el que acepta todo lo negativo de la vida. Pero así como luchas, luchas en tu vida material para obtener algo material, aun más sencillo es entrar en el Reino de mi Padre, nada más es que te entiendas como espíritu, entiendas estas palabras como tuyas, porque todo es tuyo, hermano, el conocimiento eres tú mismo, la sabiduría de mi Padre eres tú mismo, la luz y el cuerpo de mi Padre eres tú mismo. En verdad, querido hermano, ¿a qué Dios buscas, dime? Mi Padre Dios está contigo, en verdad todos los Ángeles es mi Padre, porque todo lo que se mueve es de mi Padre, por qué a tu hermano lo limitas y le das un lugar, por qué pides teniéndolo todo, dime, hermano, querida hermana no han entendido la palabra de unificación, de unión. Únanse, ámense, ámense en lo más interno de su espíritu y cuando os logren convertirse en el amor, hoy demuéstrenlo con hechos entre vosotros en este redil, este redil es grande porque Yo Soy el que estoy entre vosotros y estoy en lo más interno de tu espíritu esperándote por siempre y para siempre, cuando os te comprendas y te ames. Esto no es por hoy, no es por mañana, sino es por siempre, por lo siglos de los siglos.

Querido hermano tú tienes el poder, tú tienes el poder para sanar de espíritu y ya no busques seguir dañándote en tu vida, sí, hermano, a ti me dirijo a través de este cuerpo. Mira, sigue haciendo lo que tienes que hacer en tu vida, cuando os limpies a tu espíritu, limpiarás tu cuerpo y ya no tendrás pobreza, sino tendrás salud y fortaleza en ti mismo y verás que mi Padre Dios a través de ti os logrará tus deseos a través de tu fe, cuando os te conviertas en la fe, verás que no hay más Dios a quien pedirle, sino al único que habita en lo más interno de ti, ese se llama mi Padre Dios, el tuyo y el de todo el universo, el de tu hermana oscuridad noche que le llamas, el de tus hermanas estrellas que conoces.

De todo lo que vengo a recordar que tienes en tu espíritu, el campo eres tú mismo, y el primer campo que te mando a cosechar es contigo mismo, a sembrar la semilla del amor cuando os te

conviertas en ella, sí, porque vengo a especificarte estas palabras de mi Padre Dios, Eres tú la semilla, no vengo a hablar de otra semilla que no sea mi Padre, sino vengo a hablarte de espíritu a espíritu para que me entiendas que la semilla eres tú mismo, el campo que siempre he hablado eres tú mismo y ese campo debes de cosechar para cuando seas el Dios Todopoderoso ayudes a tu hermano, a aquel que venga a ti sea sano, sea sano en espíritu y por añadidura el cuerpo. Quiero que avancen juntos, quiero verles unidos como hermanos, en espíritu y verdad y mas en cuerpo que muestras hoy, quiero que no salgan solos sobre este mundo terrenal, donde corrompe todo lo negativo, quiero que vayan juntos, juntos como hermanos a todo el universo, a todos los puntos donde se encuentra tu hermano, así quiero que derrames esta luz que eres, derrames este amor que eres, derrames todo el poder de mi Padre que eres, sí, hermano. Porque vengo a hablarte de ti mismo, no vengo a hablar de Mí, porque Yo ya Soy, hermano, Yo ya Soy, mas aun tú como espíritu eres el hijo, eres el Todopoderoso y hoy vengo a que te descubras, que sepas de ti, que te halles a ti mismo.

Querido hermano y hermana, qué haces y qué demuestras a tu hermano que te ve con sus ojos, cómo te comportas después de salir del redil, qué piensas de un cuerpo de un hermano, dime, ¿a quién dañas?, no dañas a nadie más que a ti mismo, atrayendo pensamientos negativos al espíritu a través de la ley de la atracción, atraer cosas que a través del tiempo, de encarnación en encarnación, de existencia en existencia, a través del tiempo, como os acabo de decirte, viene tu recompensa como espíritu, no acumules ya la oscuridad, la tiniebla del espíritu, acumula ya hoy en día los buenos pensamientos para convertirte en la luz. Querido hermano y hermana, vengo en esta mañana de luz, esta mañana que vosotros mismo permitiste que estuviera entre vosotros, vengo a esclarecer tu espíritu y vengo a ver que te des cuenta que de lo que escuchas aquí, escucharás en todo lugar que te encuentres y de lo que eres aquí seas en todo el universo con todos hermanos que se mueven en este mundo terrenal.

Querido hermano y hermana, es el tiempo de convertirse en el Todopoderoso, es el tiempo que te conviertas en la llave para destruir toda cerradura negativa, todo candado que te has convertido en la oscuridad y abras toda amarradura que tengas en tu espíritu y convertirte en la llave que abre todo candado, sí, los candados que te hablo son tus malos pensamientos que has formado en tu espíritu. Hoy que estás de espíritu a espíritu, sí, de espíritu a espíritu frente al Todopoderoso, a ti mismo como espíritu. Querido hermano y hermana, conviértanse en la mesa servida, conviértanse en este amor que eres, conviértete en el pan sin levadura que eres, conviértete en el agua de vida que eres, conviértete en la fuente de mi Padre que eres, conviértete hoy, querido hermano, porque no hay mañana para convertirse, es hoy por los siglos de los siglos.

A través de este instrumento una vez más estoy entre vosotros. En aquellos tiempos cuando estuve con vosotros tuve un cuerpo y me conociste como Moisés, pero Soy el mismo de siempre, porque Soy la misma irradiación, Soy la misma presencia, Soy el todopoderoso. Así vengo a decirte para que te conviertas en este tiempo que es tu tiempo y ya no sigas perdido en este mundo material. Querido hermano y hermana, tú que vienes al redil a comprenderte y amarte, sí, no vengas nada más por venir, porque Yo como tu hermano vengo a decirte que si en estos momentos os estuvieran juntos en un solo pensamiento, cambiarían todo lo del mundo, pero Yo te conozco, hermano, conozco a cada uno de vosotros como espíritu, conozco cómo usas el poder de mi Padre, pero porque te conozco estoy aquí y si deseas que mi Padre Dios habite contigo, Yo te invito que cambies, Yo te invito que te bautices en el nombre de mi Padre, pero no a través del cuerpo, sino a través del espíritu, bautízate en espíritu y en verdad para que veas qué tan hermosos eres por dentro, qué tan hermosos eres en lo más interno como espíritu, como hijo de mi Padre, como el Dios todopoderoso, como el que lo puede y lo sabe todo. De esto vengo a hablarte, de este que eres tú mismo, este es mi Padre en lo más interno de tu espíritu, esta es la luz que ilumina a todo el universo, te hablo de mi Padre, querido hermano, y vengo a habar de ti como el Todopoderoso.

Hermanos y hermanas, la mies es mucha, los odres muy pequeños, no pierdas más el tiempo en este lugar, porque este lugar es un lugar de concentración, de comunicación y de sanación, pero el universo te espera. **Porque hoy muchos necesitan de vosotros como el todopoderoso, Yo que Soy tu hermano, me hablas a través de tu pensamiento y estoy contigo, mi Padre aun más entre vosotros, a**

Él no hay que hablarle, hermano, a Él no hay que pedirle que te cambie, que te de salud, a Él no hay nada que no pueda hacer, si te conviertes en estos momentos, Él lo sabe todo, Él sabe de ti y porque te ama Él está contigo, nada más falta que te conviertas en Él, nada más falta que te descubras, que de lo que vienes a escuchar a través de Él mismo es contigo mismo, querido hermano. Porque todos estamos conectados a un solo poder, todos somos un solo poder para que entiendas y como ese poder que es único y verdadero, por qué te desvías de la línea verdadera, por qué te desvías del camino verdadero, por qué te dejas llevar por pensamientos negativos, por qué le haces caso a una irradiación que no es mi Padre Dios, porque Yo te he observado que eres así, te dejas dominar siendo el Todopoderoso, siendo el Padre te dejas confundir porque así lo permites como espíritu.

Pero hoy que estás aquí sabiendo de ti mismo que no hay nada fuera de vosotros, es para que le demuestres a mi Padre que eres único en Él. ¿Pero qué pasa de ti?, te preocupas más por lo mundano que por la salud de tu espíritu, deseas más lo de afuera vivir este mundo que vivir en el reino de mi Padre. Hoy la confusión no viene de mi Padre, viene de ti mismo; el dolor no viene de mi Padre, viene de ti mismo; el sufrimiento, la agonía, la enfermedad que hoy vives no vienen de mi Padre, viene de ti mismo como espíritu. Porque hoy estas minado de la irradiación de tus hermanos negativos y hoy aceptas una verdad que no es tuya, hoy dañas a tu cuerpo siendo la salud universal, le quitas a tu cuerpo un organismo, siendo el organismo es tu espíritu para la sanación que hoy es tu tarea como espíritu para sanarte a ti mismo.

Yo vengo a hablarte, porque vos mismo permitiste que Yo estuviera aquí con tu deseo de superación y hoy supérate en el nombre de mi Padre, en el nombre de mi Padre Dios, supérate como espíritu, escala las escalas necesarias para que te comprendas y te conviertas en el amor verdadero, sí, querido hermano. Vengo a darte lo tuyo, no vengo a limitarte que esperes tiempo para cambiar, vengo a darte la puerta verdadera, que te conviertas en ella, que es el tiempo de cambiar, esta es la puerta verdadera que eres en lo más interno de tu espíritu, es el tiempo de cambiar, cambia, porque Yo se que puedes cambiar, Yo se que lo puedes lograr porque te conozco y por algo te lo recuerdo, por algo vengo en esta mañana de luz a decirte que el camino es este, este es el camino verdadero, eres tú la Verdad, el Camino y la Vida, eres tú la luz, eres tú el amor universal, eres el alfa y el omega, eres el todopoderoso, el Dios universal, el que lo sabe y lo puede todo, eres tú, hermano. Adelante, adelante, ponte firme con esto que vengo a que recuerdes en tu espíritu, sí.

Ayer me conociste como Moisés, ¿hoy como me conoces, hermano?, ¿dime, cómo me conoces hoy en este tiempo? Hoy me conoces como Jesús y está entre vosotros y aún no me has conocido bien, porque todo es limitación, no te limites, no seas espíritu muerto, sino espíritu de vida, de vida, de conocimiento y sabiduría que hoy vengo a que recuerdes. Querida hermana, no hay de nadie más que hablar, sino de mi Padre Dios a través de vosotros como espíritu, tienes el poder para hacerlo, levántate, hermano, levántate, Yo te invito a que te levantes, Yo te invito que despiertes, hermanos espíritus, sí, que despiertes y te deis cuenta que la trompeta que hoy esperas sonar es la que estás escuchando en estos momentos. Querido hermano, adelante, unidos como hermanos y no haya más separación entre vosotros, que ya no haya nada que separe el poder de mi Padre, la presencia de mi Padre de Dios ente vosotros, que no haya ningún pensamiento diferente, que sea el amor entre mi Padre, que haya entre vosotros amor, amor puro y universal, sincero para que crezcan en el espíritu y en verdad. El amor que vengo a recordarte es el de mi Padre Dios a lo más interno de tu espíritu, para que así vivas el paraíso en este mundo terrenal, vivas el reino de mi Padre unificado entre vosotros de todo lo que te rodea.

Aquel que toque la puerta de tu hogar es porque viene a ti y llénalo del pan sin levadura que eres, aquel que te pida os dale el agua de vida para que le quites el sufrimiento que trae. Queridos hermanos y hermanas, tanto hay para recordarte, pero te digo, os pide y se te dará más si así quieres crecer en espíritu, si así quieres superarte como el todopoderoso. A través de este instrumento, una vez más os me siento, pero lo más brillante entre vosotros, lo mas iluminante entre vosotros, porque estoy contigo y sé que como dije en aquellos tiempos, muchos los allegados, pocos los escogidos. Bendito eres en el nombre de mi Padre, bendito eres en el nombre de mi Padre, querido hermano de luz, y Yo no te digo hasta pronto porque no hay tiempo para estar contigo, no te digo adiós porque nunca me he ido de vosotros, te digo para siempre. Porque aunque no me veas, aunque no

me sientas Yo Soy, a como os me llaméis Yo Soy el Gran Yo Soy, a como os me pidas os me derramo en torrente a través de ti, a como os creas así os recibirás.

Únanse como hermanos, quiero verles unidos, unidos en esta fuerza de mi Padre que es UNO, porque obsérvate muy bien cuántos hay en cuerpos, cuántos hay en espíritu, pero la presencia es UNA, que no os te confundan que hay tantos Dioses en este mundo, nada más hay una sola presencia, esa presencia es tu espíritu, hermano, y cuando os te unifiques no habrá más discordia entre vosotros, ya no habrá nada que los separe a vosotros, ya no habrá nada que os confunda a vosotros, porque nada es más que mi Padre, todo es mi Padre entre vosotros y esto llévalo contigo porque es tuyo. Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.